



Fast alle Kinder und Schüler hatten „Rennfieber“

Auch die vier Volksschüler unserer Gruppe zeigten ihr Können, selbst wenn es für einen Stockerlplatz diesmal nicht reichte. „Alle Kinder und Schüler genossen den schönen Schitag am Naßfeld und wurden um eine Erfahrung reicher“, freut sich Trainer Gerald, der natürlich dabei war.

Aufgrund der schlechten Schneelage konnten heuer leider wieder keine Vereinsmeisterschaften des ÖAV abgehalten werden, aber für die motivierten Kinder und Schüler gab es heuer wieder die Möglichkeit bei den Gundersheimer Sportklub (GSK) die Vereinsmeisterschaften in der Gästeklasse mitzufahren, um sich so mit anderen vergleichen zu können. Die Teilnehmer freuten sich alle über die gewonnenen Ehrenpreise. Auch das Trainerteam

mit Christa und Gerald war mit den Ergebnissen und den erzielten Rennzeiten sehr zufrieden.

Resümee

Trotz des schlechten Winters konnten sich die fleißigen Kinder und Schüler wieder um einiges verbessern. Danke dem Geschäftsführer der Bergbahnen Kötschach-Mauthen Franz Buzzi, Schischulleiter Stefan Obernosterer, Direktor der Musikmittelschule Gernot Nußbaumer sowie dem Sektionsleiter des GSK Wolfgang Eder und allen Mitarbeitern dieser Betriebe und Institutionen für die gute Zusammenarbeit im Interesse des Nachwuchses.

Das Team vom
ÖAV Jugend & Sport
wünscht allen Lesern
frohe Ostern



Alle freuten sich über die tollen Ehrenpreise beim Rennen in Griminitzen

Spendenübergabe im Kindergarten Gundersheim



Bendegúz (vorne im Beiwagen) mit seinen Freunden
hinten vlnr.: Radlwolf, Mama von Bendegúz,
Kindergartenleiterin Martina Ebner und Michi Kurz

Foto: Radlwolf

Die beiden Paraportler Wolfgang Dabernig (Radlwolf) und Michael Kurz waren zu Besuch im Kindergarten Gundersheim bei Bendegúz und seinen Freunden, der in der Schmetterlingsgruppe integrativ betreut wird und übergaben dem Kindergarten Gundersheim einige neue Geräte und Spiele. Der Kindergarten Gundersheim betreut und begleitet bereits seit vielen Jahren Kinder mit besonderen Bedürfnissen. Aber auch Kinder ohne Handicap sind dort bestens aufgehoben und lernen von Anfang an, aufeinander Rücksicht zu nehmen und ein etwaiges Anderssein als Normalität anzuerkennen.

Radlwolf und Michi Kurz spendeten der integrativ geführten Schmetterlingsgruppe ein Dreirad mit Beiwagen, ein Laufrad sowie kreatives Spielzeug – ein Riesen Aximo, zwei Geo Mo, ein Lego Duplo, ein Aqua Play und ein großes Sandspielsortiment. Diese Sachen können von allen Kindern mit oder ohne Beeinträchtigung toll genutzt werden. Die Kinder und Betreuerinnen der Schmetterlingsgruppe sangen als Dank für die schönen Geschenke den beiden Paralympioniken zwei fröhliche und lustige Lieder vor und freuten sich sehr über den Besuch.

Die Unterstützung ist ein Teil der Spendengelder der traditionellen Charity-Veranstaltung von Radlwolf und Michi Kurz „Bewegung für den guten Zweck“ Anfang September 2022 in Kötschach-Mauthen. Durch das Teilnehmerfeld von rund 120 Startern und vielen Spenden im Vorfeld, während und nach der Veranstaltung konnte 2022 das tolle Spendenergebnis über € 10.300,- erreicht werden. Damit können mehrere Projekte für Menschen mit Beeinträchtigung aus unserer Region finanziert werden. Herzlichen Dank allen Spenderinnen und Spendern!

Wer nicht die Möglichkeit hatte an der Veranstaltung teilzunehmen und noch etwas spenden möchte, bitte um Überweisung an:

Bewegung für den guten Zweck

Wolfgang Dabernig

IBAN: AT38 2070 6045 0407 8694 | BIC: KSPKAT2KXXX